

EL DÍA

Protesta Argentina por una acusación de EU sobre aplicación de torturas

(UPI, AP, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 10 de agosto.—La Cancillería expresó hoy "indignación" por una acusación norteamericana de que el gobierno militar perpetra sistemáticas torturas, diciendo que se trata de "una burda deformación de la realidad".

Voceros de la Cancillería objetaron enérgicamente declaraciones hechas ayer por Patricia Derian, funcionaria del Departamento de Estado encargada de la Oficina sobre Derechos Humanos, ante una subcomisión de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos.

"Esas declaraciones implican, por la utilización de informaciones falsas y tendenciosas, un hecho agravante para el pueblo argentino y lesivo para las vinculaciones entre ambos Estados", dijeron los voceros.

DECLARACION DE AGOSTI

Entre tanto, el comandante en jefe de la Fuerza Aérea y miembro de la Junta Militar, brigadier Orlando Agosti, advirtió hoy que "los militares argentinos no volveremos a dar saltos al vacío... ni transferiremos

irrestrictamente el poder".

El jefe aeronáutico pronunció un mensaje en Resistencia, capital de la provincia del Chaco, a mil kilómetros al norte de Buenos Aires, con motivo de celebrarse hoy el "Día de la Fuerza Aérea", que recuerda el 66 aniversario de la creación de la Escuela de Aviación Militar.

"Un plan político es un camino hacia el objetivo. La propia palabra camino significa un transitar, un gradualismo. Los militares argentinos no volveremos a dar saltos al vacío. El gradualismo significa el mantenimiento de mecanismos de seguros, que garantizan que el proceso no se salga de su cauce", dijo Agosti. La Fuerza Aérea es el servicio armado que sustenta posiciones más conservadoras dentro del actual régimen.

"No habrá una salida para el proceso de reorganización nacional, pues el solo término significa que debe escapar de algo. Ni buscaremos una salida ni transferiremos irrestrictamente el poder. Construiremos, sí, una participación progresiva y creciente de la ciudadanía en el gobierno, que

signifique en el futuro la vigencia de un sistema tal cual lo definen los propósitos y objetivos del proceso de reorganización nacional", añadió Agosti.

TRABAJO A DESGANO

Por otro lado, el trabajo a desgano de los obreros portuarios redujo hoy en un 35 por ciento las tareas de carga y descarga en el puerto metropolitano.

El movimiento coincidió con el vencimiento del plazo otorgado por la Capitanía General de Puertos para retirar el carnet de trabajo a los estibadores que no cumplan con un mínimo de jornadas mensuales.

La decisión se adoptó el 10 de julio pasado para desbaratar las medidas de fuerza de casi 10 mil estibadores, quienes se negaban a trabajar en horarios nocturnos y feriados si no se les reconocían conquistas salariales obtenidas anteriormente por el gremio.

DETIENEN A UNA DIRIGENTE DE SICOLOGOS

A la vez, la presidente de la Federación de Psicólogos de la Argentina, Bea-

triz Perosio, fue detenida en esta capital y se desconoce su paradero.

Según un comunicado de la Asociación de Psicólogos de Buenos Aires, entidad que también preside la profesional, Beatriz Perosio fue apresada el martes por un grupo armado que se auto-identificó como miembro de la Policía Federal.

Las gestiones de la organización y de los familiares de la sicóloga resultaron hasta el momento infructuosas.

ATENTAN CONTRA LA PRENSA

Por último, un artefacto explosivo colocado en el portal de ingreso del periódico liberal **La Prensa** de Buenos Aires fue controlado por la policía, se informó hoy aquí.

La operación policial incluyó la detonación de la bomba, en un camión de seguridad de la brigada de explosivos.

La Prensa, tradicional matutino que se caracteriza por su prédica antiperonista, está ubicado al lado de la Intendencia Municipal de Buenos Aires y a pocos metros de la Plaza de Mayo.